

TRABAJA IEEM PARA LOGRAR SOCIEDAD IGUALITARIA

- ***El IEEM desarrolla acciones institucionales para promover y garantizar la igualdad de género y el acceso de las mujeres a una vida libre de violencia.***

En los últimos años se han desarrollado acciones afirmativas a favor de promover medidas para lograr la igualdad entre los géneros y coadyuvar al empoderamiento de las mujeres y las niñas, ante lo cual el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), en el marco de sus funciones y atribuciones, desarrolla acciones institucionales para promover la igualdad de género y el acceso de las mujeres a una vida libre de violencia.

Estas actividades son articuladas por la Unidad de Género y Erradicación de la Violencia, con el objetivo de sensibilizar y visibilizar dicha problemática, a efecto de generar conciencia sobre los efectos que tiene para las niñas y las mujeres prevenir y erradicar la violencia contra ellas, las cuales también tienen un impacto favorable para nuestra sociedad.

Cabe recordar que se ha instituido que cada día 25 de mes se realicen acciones para tales fines, por lo que el IEEM se pinta de naranja a fin de sumarse a estos esfuerzos y decir no a la violencia contra las niñas y las mujeres, dado que ésta puede manifestarse ya sea en lo físico, lo psicológico, en lo económico y en lo sexual.

Si bien, hay avances en la normatividad que se han promovido mediante acciones afirmativas, es de particular relevancia que se modifiquen patrones culturales y se promuevan entre la sociedad diferentes modalidades que se presentan en este ámbito, ya que la violencia contra las niñas y las mujeres se registra en el plano familiar, en lo laboral, en la escuela, en la comunidad, espacios en donde se pueden violar sus derechos fundamentales, e impedir su pleno desarrollo.

En la medida que existan condiciones para un pleno desarrollo de niñas y mujeres, se tendrá una sociedad que tenga igualdad entre los géneros, lo que se va a traducir en mejorar los niveles de convivencia y el fortalecimiento de la vida democrática.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social